

NOVEDADES

Se Abrirá al Diálogo el Gobierno de la Argentina

BUENOS AIRES. Mar. 26. AP y UPI.- La presidenta Isabel Perón recibió hoy a los periodistas al reanudar el gobierno la práctica de Juan D. Perón de dialogar con los opositores políticos, a la vez que el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) afirmó haber desarrollado un modelo propio de pistola ametralladora, "cuyas pruebas han resultado altamente satisfactorias".

Mientras tanto, las importantes fábricas metalúrgicas y textiles y algunas dependencias ferroviarias seguían hoy paralizadas en Villa Constitución, provincia de Santa Fe, como protesta obrera contra el arresto de sus líderes. El Ministerio del Interior denunció hace días un plan subversivo que tendía a paralizar la industria pesada, y más de 200 dirigentes sindicales y activistas de izquierda fueron detenidos, entre ellos los líderes metalúrgicos de Villa Constitución, que están enfrentados con la dirección nacional peronista de derecha.

La publicación mensual clandestina Estrella Roja órgano del ERP, dice que los insurgentes han desarrollado su propio modelo de pistola ametralladora, que funciona perfectamente, de la cual tratarán de lograr una producción en serie, ya que la actual es bastante artesanal. Agrega que las pruebas de tiro de la "JRC modelo 1" han sido satisfactorias.

Por otra parte, en el barrio bonaerense de Villa Lugano apareció un automóvil incendiado con una persona totalmente carbonizada en su interior, en un lugar donde grupos terroristas ultraderechistas suelen dejar a sus víctimas.

El Argentino Orfila, el más Viable Sucesor de Galo Plaza

WASHINGTON, 26 de marzo (AP)—Al parecer el embajador argentino en Estados Unidos, Alejandro Orfila, se ha asegurado su elección como nuevo secretario general de la Organización de los Estados Americanos, ya que hay informaciones que coinciden en señalar que los países del llamado "Club de Caracas" decidieron que el citado diplomático reúne las condiciones necesarias para superar el punto muerto en que cayeron los dos candidatos que se presentaron.

Los recuentos más recientes indican que el dominicano Víctor Gómez Berges y el paraguayo Sapena Pastor están inmovilizados, lejos de los doce votos mínimos que se requieren para triunfar. En tal situación, indicaron los informantes, los presidentes de Colombia, Venezuela y

Costa Rica, que se reunieron recientemente con el general panameño Omar Torrijos, convinieron en que para Hispanoamérica era menester no sólo evitar divisiones en torno de la sucesión de Galo Plaza en la OEA, sino que ese cargo debía ponerse en manos de una persona que tuviese amplio apoyo continental.

Por ese camino, se llegó a una fórmula según la cual Orfila será el secretario general de la OEA, y se pedirá a Gómez Berges que acompañe a aquél como subsecretario general. Asimismo, se rendirá homenaje al canciller paraguayo Sapena Pastor, y se le pedirá que presida la asamblea general de la Organización que deberá decidir la sucesión de Plaza, aquí, el 8 de mayo próximo.

NOVEDADES

Seguro Triunfo de Orfila

WASHINGTON. El embajador argentino Alejandro Orfila parecía haber asegurado su elección como nuevo secretario general de la Organización de Estados Americanos, según fuentes diplomáticas que dijeron que los países del "Club de Caracas" decidieron que el diplomático argentino reúne las condiciones para superar el impasse entre los dos candidatos que se han lanzado. AP.